

NUEVO HUESPED DE UN TISANOPTERO

POR EL

Prof. Dr. Carlos E. PORTER

Catedrático de Zoología general y Entomología en el Instituto Agronómico de Chile

La literatura mundial de Tisanópteros señala ya muchos vegetales sobre los que vive el Tisanóptero *Heliothrips haemorrhoidalis* BOUCHÉ.

Por lo que respecta a Chile, en esta misma Revista de los años 1915 y 1919 y en los «An. Zool. Aplic.» de 1915 se ha dejado constancia de los vegetales que se han observado atacados por dicho insecto.

Debemos ahora agregar que hemos visto sobre hojas del nogal (*Juglans regia*) por primera vez el *Heliothrips* pero en pequeño número, en Santiago.

Hemos considerado de interés dejar aquí noticia de la observación.

SANTIAGO DE CHILE, Enero 10 de 1924.